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县司法局为特殊矫正
对象提供“上门服务”

本报讯（通讯员 何世淼）日前，县司法局
工作人员首次为特殊社区矫正对象陈某提供
“上门服务”，为其办理入矫手续。

社区矫正对象陈某因犯失火罪于
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日被县人民法院判处有期徒刑一年六
个月，缓刑二年。可是执行日期已至，陈某却没
有按时到县司法局办理相关入矫手续。社区矫
正科工作人员多方打探得知，陈某在判决当天
遭遇车祸，在市人民医院住院治疗。为了保证
社区矫正执法规范性及法律法规的严肃性，防
止脱漏管现象的出现。县司法局考虑实际情
况，决定延伸社区矫正工作的监管和服务，对其
实行“上门服务”，前往市人民医院为陈某办理
入矫手续并进行首次谈话。工作人员对陈某的
病情、思想状况、工作和生活等问题进行了详细
了解，认真掌握其近期状况。考虑到陈某家庭经
济条件困难，工作人员还送上了慰问金，并“一
对一”地对其进行法制教育和心理疏导。同时告
知当事人社区服刑人员须知内容，希望其家人
在矫正期间积极配合司法局工作，以帮助矫正
对象顺利接受矫正，早日回归社会。

据悉，为特殊矫正对象提供“上门服务”是
县司法局创新性的首次尝试，既坚持了严格管
理的原则，又体现了人性化执法的要求。

日常用品识假妙招19例
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"识别#鬼秤$手机也行

如何辨别电子“鬼秤”，用手机就
可以，手机重量相对固定，就像砝码。
知道自己手机或者钥匙等其他固定物
品的重量后，走到哪都可用它来量一
量，秤有没有被动手脚，一目了然。
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%网线中铜线还是铝线

网线里面应当是铜线，要鉴定是
不是铜线，有三种办法。火烧胶皮里的
细线，遇火变软则可能是铝线；用磁
铁。如果与磁铁相吸，则细线要么是铁
线，要么含有大量的铁；用千分尺量。
每根铜芯剖面直径是
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毫米至
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毫米，低于
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毫米一般都有问题。
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"燃气灶

合格的燃气灶，灶中心部位旁都
有带探头的熄火保护装置。看熄火保
护装置是否形同虚设。灶点燃后，关掉
家里燃气总阀，

)"

秒内可听到“啪”的
一声，灶的阀门自动关掉，火自动熄
灭。如果此时气表还在转动，说明在漏

气。
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"家用电线

通过称重的办法解决。取一米长
电线，除去外面绝缘塑料，铜芯剖面面
积为
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平方毫米的电线，一圈（长
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米）重量为
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平方毫米
的重
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平方毫米的重
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平方毫米的重
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克。如果买到
的电线重量比同等规格的低
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，就有
可能是不法商贩将线缆里的铜线变
细，或有其他质量问题。
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"干电池
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号电池，每节重
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号电池，每节重
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克。劣质电池
一般都比较轻。
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"山寨手机

用验钞机的荧光照射手机的进网
许可证位置，如果没有出现

123441

几
个幻彩的字，那就是山寨机。没有
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标志的手机也是山寨机。如果怀疑
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标签是假冒的，撕开标签后如果没看
到
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位扰码，则是山寨机。
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"保险柜

市场上有人将水泥柜、保管柜卖
给市民当保险柜。用金属敲打，水泥柜
发出沉闷的声音，几乎听不到金属声；
保管柜敲上去“哐哐”作响，感觉很薄；
保险柜敲上去，能听到厚重的金属声。
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"饮水机

合格饮水机的插头，都是单相三
极插头，中间的地线接头，要比火线、
零线的接头高

/

毫米左右。电源外线
必须用
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号线，铜芯剖面直径不得低
于
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平方毫米。外接线与机身连接
处，必须是两颗螺丝钉固定，防止轻易
脱落。要有黄绿相间的接地线，而且接
地端是独立的。机身内部要有温控装
置。 （完）

梅岐乡大鲵养殖初具规模
本报讯（通讯员 陈伊言）“今年已

成功繁殖出
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多条娃娃鱼，这条路子
走对了。”
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月
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日，记者在梅岐乡岳崇
村大鲵养殖合作社的股东季存余的带领
下参观了村内仿生态大鲵养殖场。养殖
场内，潺潺流淌的溪水被人工划为两条
水道，水道前后侧有水闸口，水道两旁是
一个个仿生洞穴，每个洞穴里都栖息着
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条娃娃鱼。
说起娃娃鱼，梅岐乡的群众一点也

不陌生。当地气候温润，植被丰茂，水资
源丰富，是娃娃鱼、石斑鱼等野生动物的

生存乐土。上世纪六、七十年代，村里的
小溪不时跃动着野生娃娃鱼迷人的身
影。娃娃鱼学名大鲵，是现存最大的两栖
类动物，被称为“活化石”，野生娃娃鱼属
国家二类保护水生野生动物，而人工驯
养的娃娃鱼，被誉为“水中活人参”。
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年开始，岳崇村的季存余、叶崇
美等几户村民就合资在村里的小溪边上
建起了仿生态大鲵养殖场并不断扩大养
殖规模。今年年初，以叶崇美为法人代
表，成立了“岳崇村大鲵养殖专业合作
社”，养殖场面积扩建到了
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亩，并逐步

采取“合作社
6

农户”的模式进行产业化
经营。

“它们喜欢晚上从洞穴跑出来觅食
打闹，天亮了就回洞穴内休息，这里最重
的娃娃鱼已有
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斤。”季存余介绍道，这
种仿生态养殖场模拟野生娃娃鱼的生活
环境，让娃娃鱼有了栖息地，也有了安全
感，因此产卵量明显增加。

据了解，目前该养殖场共有娃娃鱼
成苗
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余尾，幼苗
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余尾，今年预计
达到
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尾。目前，合作社售出的娃娃鱼
市场价每斤达
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多元，经济效益显著。

近日 ! 县职业

高级中学在县体育

场举办第十一届田

径运动会" 本届运

动 会 除 设 置 了
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项 传 统 田 径 比 赛 !

还 增 设 了 袋 鼠 跳 #

板鞋竞速等特色比
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（本报记者
叶超 摄）

★质量民生★

县政协民主评议县文广局、农办提案办理工作
本报讯（本报记者 陈蓓）

#(

月
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日，县政协提案办理工作评议组深入县
文广局、农办，对两家单位
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年政协
提案办理工作情况开展民主评议。县政
协副主席沈秀慧参加评议。

据了解，今年县政协八届三次会议
共收到委员提案
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件，立案
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件，提
案办理单位
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个。其中县文广局主办提
案
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件，会办提案
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件；县农办主办提案
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件，会办提案
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件。截至目前，两家单
位已全部完成提案办理工作，并且，提案

办结率和回访率均达到百分之百。在分
别听取了两家单位的相关情况汇报后，
县政协提案办理工作评议组对他们各自
承办的政协提案表示肯定，并就如何提
高政协提案办理工作质量提出了意见和
建议。

评议组指出，提案办理民主评议工
作是政协组织和政协委员职责所系，是
推动部门改进工作所需，是实现提案工
作科学发展所要。就下步工作，评议组强
调，各相关单位要统一思想，切实提高提

案办理工作的责任感，进一步提高对民
主评议提案办理工作重要性的认识。要
严格办理程序、完善制度、强化实效，进
一步提高提案办理工作的质量和水平，
使提案办理工作不断迈上新的台阶。

评议会上，评议组对被评议单位进
行了民主评议，被评议单位对相关委员
的提案质量进行了评议，评议组对被评
议单位的提案办理相关台账资料进行了
检查。

全县乡镇工作例会暨
前三季度经济运行分析会召开
（上接第一版）

就做好四季度经济工作，林康强调，要围
绕目标抓进度，围绕项目抓攻坚，围绕重点抓
落实，做好查漏补缺工作，全力冲刺年度各项
目标任务，积极谋划明年工作思路。要对照年
初确定的目标任务补短板、赶进度，咬紧牙关，
全力冲刺，确保实现全年经济社会发展预期目
标；要加大力度攻项目，重点抓项目开工、项目
进度、项目前期和项目保障，全力以赴做好项
目攻坚，确保项目建设顺利推进；要借势造势
抓整治优环境，狠抓产权制度改革、“五水共
治”、“三改一拆”、“六边三化三美”等工作，重
点做好全市“美丽县城”现场会、全县新山区大
会前期准备工作。

林康强调，当前要坚持一手抓经济报表、
一手抓平安报表，加强组织领导，细化工作任
务，强化考绩考核，以高度负责的担当意识，抓
好各项工作落实，确保完成全年目标任务。同
时，要及早谋划明年工作，为明年工作奠定扎
实基础。

县委副书记、县长蓝伶俐强调，一要重视
考核这一指挥棒，各乡镇（街道）部门要摸清底
子，落实到位，明确方向，迅速行动，强化奖惩
措施，确保各项工作落实到位。二要重视项目
这一生命线，要正视现实，找准问题；要抓住关
键，突破难点；要把握机遇，谋划未来。三要重
视改革这一永恒主题，要全面推进农村产权制
度改革，全面推进“五水共治”、“三改一拆”专
项行动等重点工作。四要重视农村这一美丽舞
台，加快推进美丽乡村建设、推动农林产业发
展、促进农民增收。五要重视依法治国这一新
常态，要积极有为地贯彻落实好“依法行政”的
各项要求，让“法治”成为推动全县各项工作的
有力手段。

浙江农林大学专家组一行
来景考察指导林业工作

（紧接第一版）不仅要让绿色入眼，更要让绿色
“入脑”，坚持“绿水青山就是金山银山”的发
展理念，利用山、水、空气、民族文化资源，通
过产业、项目的引进，加快绿色产业发展，让
资源优势发挥最大效益。要强化规划引领，以
前瞻性的眼光做好统筹规划，积极探索，创新
思路，大力发展碳汇林业，将林业与发展森林
旅游更加紧密融合，让山区农户手中的山林资
源变成资金，实现生态效益的市场化、价格化。
周国模还表示，今后，双方可以进一步加强联
系，建立更加紧密的校地合作关系，利用农林
大学学科齐全、学术研究的优势，通过各种方
式加大合作力度，全力支持景宁发展。下午，
周国模一行还赴东坑镇马坑村、草鱼塘森林公
园等地进行实地考察。


